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2月 定例役員会 報 告 ・連絡事項

香川 自治会長

1 横 断歩道塗 り直 しの要望について

香川小学校入 日の信号の白線がほとんど消えているとの連絡を受 け、12月 6日 、安全

対策課へ連絡 し引きなお しの要望をしました。現場確認結果、市か ら警祭へ要望書を提

出するとのことです。

2 自 治会館への消防立ち入 り検査について

12月 9日 、自治会館に消防の立ち入 り検査が実施 され、自治会長、総務部会長、会

館管理部会長が立会いの上、防火設備の検査が行われました。大きな問題はなく火災報

知機のランプが薄いのと、消火器の位置を利用者が見やすい場所に置 く方がよいとのア

ドバイスを受け、早速、変更 しました。

3 公 園関係要望事項の確認について

12月 9日 、公園緑地課 と今年度要望 した項 目について確認 しま した。

(1)ゆ うゆ う公園のベンチを背もたれのあるものに取 り替える件は、予算の関係で

今年度中に 1台 だけ取替えになります。

(2)香 川南公園のスプ リング遊具 2台 は、今年度中に取替えにな ります。

(3)香 川南公園南側に照明(公園灯)の設置は、今年度中に設置 されます。

4 新 設横断歩道の誘導開始について

昨年 12月 に新 しい横断歩道が設置 されま したことは「広報かがわ」で既に紹介 され

ましたが 1月 11日 より 「香川小学校区子 ども安全見守 り隊」として誘導活動が開始 さ

れま した(そ れにともなって、安全見守 り隊か ら自治会に防寒 コエ ト、ジャンパー、

帽子、Tシ ャツ、赤旗(大)の貸 し出し要望があ り、了承 しました。

貸 し出しの書類作成が必要です。

5 地 域ふれあいの日 美 化活動の実施について

1月 22日 (土)、鶴が台中学校主催の 「地域ふれあいの 日 美 化活動」が行われ香川 自



治会から 9名 が参加 しました。香川地区は鶴が台中のバスケッ ト部 と一
緒に 2コ ース

に分かれて楽 しくふれあいなが ら清掃を行い、帰校後に トン汁を食べました。

資源回収推進地域補助金(7月～12月 )の申請について

1月 25日 、資源回収推進地域補助金(7月～12月 )の申請を行いました。

合計 261,125 kg ¥652,812で 前年比 2,4%減 です。2月 末までに入金にな ります。

平成 22年 1月 ～12月 の合計は、525,71l kg ¥1,275,657で前年比 3%減 です。

香川駅上屋増設関係について

(1)駅 舎屋根増設時に雨水 タンクを設置する件は、設計部では問題はなかったので

すが、財務部よりおとが管理 しない設備に対 して設置費用は出せない との連絡

が拠点整備課にあ り、打ち合わせた結果、自治会としてどうしても必要 とは思

われず、白紙に戻 しました。

(2)香 サ|1駅の公衆 トイ レの北側にあるブルーのコンクリー ト(モニュメン ト)の撤去

を拠点整備課に要望 しま した。これは トイ レの屋根が一
部落下 した とい うモニ

ュメン トですが、製作者には申し訳ないと思いますが駅前整備に非常に邪魔に

なると思い撤去を要望 したものです。可能性はまだわか りません。

(3)工 事のスター トが大幅に遅れました。これは、臨時の電力引き込みが遅れたた

めです。これ以上遅 らせないために夜間作業の電灯をさくらハ ウスか ら取 らせ

て欲 しいと要請があり、1月 24日 か ら 1週 間だけ了承 しました。

都市ガスエ事説明会開催について

1月 30日 (日)午後 1時 と6時 の 2回 に分けて家庭用都市ガスエ事の説明会が行われま

した。今回は、香川 2丁 目 15,22,23,25,26,28,31,32番地あた りが計画 されてお ります 。

以 上


